

# Mehr als 100 Mitglieder

„Die Iserlohner“ sehen sich gut aufgestellt

**Iserlohn.** Zu ihrem Neujahrsempfang 2020 konnte die Wählergemeinschaft „Die Iserlohner“ im IBSV-Schießstand auf der Alexanderhöhe kürzlich zahlreiche Mitglieder begrüßen. In seiner Neujahrsansprache ließ der 1. Vorsitzende Uwe Albert zunächst die zahlreichen Aktivitäten der Wählergemeinschaft Revue passieren. Für das anstehende Wahljahr 2020 sehe er die Wählergemeinschaft sehr gut aufgestellt, heißt es weiter. Überrascht seien die rund 45 Anwesenden gewesen, als sie erfuhr, dass mit inzwischen 103 die Anzahl der Mitglieder binnen eines Jahres beinahe habe verdoppelt werden können. In diesem Zusammenhang begrüßten Uwe Albert und Michael Joithe symbolisch Melanie Fobbe als 100. Mitglied mit einem Blumenstrauß.